



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Yucatán
yucatan.com.mx

23/06/2022

REGIONALES



Apagón en la Península de Yucatán, por accidente de trabajador de la CFE

El apagón que afectó a los tres estados de la Península de Yucatán se debió a un accidente que sufrió un trabajador de la Comisión Federal de Electricidad, confirmó la CFE en un comunicado. Como informamos, las redes sociales se inundaron esta mañana de reportes de apagones en varios sectores de Mérida, y en general Yucatán, Campeche y Quintana Roo.

<https://www.yucatan.com.mx/merida/2022/6/22/apagon-en-la-peninsula-de-yucatan-por-accidente-de-trabajador-de-la-cfe-328394.html>